

Section locale du Lycée Nature, La Roche sur Yon

38 élèves en 1ère Professionnelle au LEGTA Nature de la Roche sur Yon ??? Mais...Essayez l'innovation pédagogique !!

Le vendredi 7 avril, une délégation de personnels du LEGTA Nature de la Roche sur Yon ont rencontré à Nantes les représentants de l'administration (Mme LEBON-DRAAF et Mme MAROT du SRFD).

Les collègues souhaitaient obtenir des précisions quant à un projet de l'autorité académique pour la rentrée prochaine : regrouper dans une seule et même classe les 1ères GMNF (pour l'instant 23 en seconde pro) et les 1ères CVPA (pour l'instant 15 en seconde) **SOIT 38 ELEVES** ! . Cette éventualité a été évoquée notamment lors du dernier conseil d'administration et a provoqué l'incompréhension des équipes pédagogiques.

Incompréhension Car comment, un seul instant, pouvoir envisager que l'on peut enseigner correctement, aider les élèves, les faire réussir dans une classe de 38 premières BAC PRO ;

Incompréhension car le Chef du SRFD, M.NENON a toujours affirmé que les élèves rentrés dans les lycées agricoles en seconde auraient une place en première l'année suivante ;

Incompréhension quand l'administration n'a qu'un seul souhait (« espoir »?) : que des élèves de seconde décident de quitter l'établissement cet été ;

Incompréhension car ce projet n'avait jamais été évoqué dans les instances ;

Incompréhension car comment mener de front une classe avec deux options, deux options si différentes ;

Incompréhension car l'existence de deux classes de premières ne nécessite que 360 heures de DGH supplémentaire (à comparer à la DGH de l'établissement qui est de 24 000h ou encore aux 280 000h de la région) ;

Incompréhension quand Mme Lebon, Directrice régionale évoque, que faute de moyens cette année...l'ouverture, l'an passé, de la classe seconde pro CVPA n'était peut-être pas une bonne décision...ou encore qu'à 38 élèves en BAC PRO...il faudra innover pédagogiquement !

Incompréhension quand notre autorité académique « oublie » la forte augmentation de la démographie dans la région, et en particulier en Vendée. Les moyens doivent donc évoluer en conséquence. De plus, il est illusoire de croire que des élèves de 2nd Pro CVPA pourraient aller dans un bac pro commerce de l'EN, ils sont complets (le taux de pression dans ces formations est supérieur à 4 dans les lycées pro de la Roche sur Yon) ;

Cette incompréhension est donc totale et se transforme en mobilisation.

Mobilisation pour informer les parents, les administrateurs et les élus.

Mobilisation pour demander à la DRAFF d'intégrer la demande deux classes de 1ère Pro distinctes dans les remontées à la DGER.

Mobilisation pour réclamer la création de postes d'enseignants (à l'occasion du mouvement des personnels contractuels) pour permettre de faire face aux besoins d'enseignement.

La Roche sur Yon, le 8 avril 2017